

LES GRANDS BOIS A ENGIEN

Des Audax y étaient... en amis

Les " Grands Bois " titre une randonnée de qualité organisée par le club Bol d'Air d'Engien, dont l'alliance traditionnelle avec les Audax a été renforcée par le mariage de Muriel Cordier avec Fred Deschuyteneer. Un groupe d'Audax s'y est retrouvée au départ du samedi 17 mai. Avec choix entre 60/90/120 et 170 km dont BAD pour les plus longues distances.



1) Les Audax avec Dany, Fred et Emile du Bol d'Air.



2) Une tradition d'amitié entre Audax et Bol d'Air.



3) Départ dans la campagne.



4) Au milieu du marché aux puces



5) Allée bordée... de Grands Bois.



6) Ravito apprécié des connaisseurs.



7) Col du Bois de la Houssière (151m).



8) Encore de la campagne et du relief.



9) Les Audax, courageux, attaquent la Double Engien.



10) Les Crazy, nombreux, sont là aussi... très forts.